opusdei.org

"En el Opus Dei el pluralismo es querido y amado"

El Opus Dei fue fundado por San Josemaría Escrivá de Balaguer el 2 de octubre de 1928, en Madrid. Desde 1950 trabaja en Argentina impulsando la búsqueda de Dios en la vida de todos los días.

02/10/2006

E l 2 de octubre se celebra el 78° aniversario de la fundación del Opus Dei, prelatura personal de la Iglesia Católica que se propone difundir una profunda toma de conciencia de la llamada universal a la santidad y del valor santificador del trabajo cotidiano.

Un día como hoy de 1928, San Josemaría Escrivá de Balaguer supo con transparente claridad que él, entonces un sacerdote de 26 años, apenas conocido y sin medios humanos, era el instrumento elegido por Dios para abrir en la tierra un nuevo camino de santificación en medio del mundo.

Difundir la plenitud de la vida cristiana en todos los ambientes y circunstancias de la vida, sin cambiar de situación, ni apartarse de las personas, las ocupaciones y en el lugar en el que se ha nacido y se vive, es la novedad del Opus Dei.

"A mí no me va ni me viene; no me importa; me da igual que sea ministro o barrendero, lo único

que me interesa es que se haga santo en su trabajo." Con estas palabras, San Josemaría graficaba que el Opus Dei se ocupa de la formación espiritual de quienes lo deseen. Asimismo fomentaba que cada persona elabore libremente sus propias opiniones sobre los diferentes aspectos de la vida social, cultural y política. " Como consecuencia del fin exclusivamente divino de la Obra. su espíritu es un espíritu de libertad, de amor a la libertad personal de todos los hombres. Y como ese amor a la libertad es sincero y no un mero enunciado teórico, nosotros amamos la necesaria consecuencia de la libertad: es decir, el pluralismo. En el Opus Dei el pluralismo es querido y amado, no sencillamente tolerado y en modo alguno dificultado. Cuando observo entre los fieles de la Obra tantas ideas diversas, tantas

actitudes distintas —con respecto a las cuestiones políticas, económicas, sociales o artísticas, etc.—, ese espectáculo me da alegría, porque es señal de que todo funciona cara a Dios como es debido" (Conversaciones con Josemaría Escrivá de Balaguer, 67).

En 1950 llegaron los primeros fieles del Opus Dei a la Argentina. Primero se establecieron en Rosario, luego fueron a Buenos Aires. Actualmente la Prelatura tiene Centros erigidos en 28 diócesis.

San Josemaría nos dice a los argentinos: "¡Quereos, todos los argentinos! ¡Pasad por encima de pequeñeces; ya es hora de que os queráis y que os apretéis en un abrazo fuerte, fuerte! Por motivos terrenos no tengáis nunca disgustos entre vosotros, ni malquerencias. ¡Quereos como hermanos! Nuestra Señora de

Luján os bendecirá así. Y esta nación será en el mundo una maravilla, y llevará, arrastrará a otras por caminos limpios, y dará felicidad a muchos hombres".

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ar/article/en-el-opus-deiel-pluralismo-es-querido-y-amado/ (28/11/2025)